



# 学校だより 穂波平

令和4年度 第6号  
富士宮市立富士宮第四中学校  
静岡県富士宮市穂波町13-1  
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓  
考える

学校教育目標 「主体的に行動する生徒」

●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

## 「感動」～全力で取り組んだ体育の部～ R4.10.4全校集会

校長 菊地 範士

「仲間との絆を、今よりも光り輝く宝物にしていく。そして、今日という1日が、この先もずっと記憶に残る日となるように。生徒主体で創り上げ、いつまでも色あせることのない宝物のような四魂祭にする。」という意味が込められたスローガン「永遠に ～色あせぬ思い出を～」。

四魂祭体育の部は、このスローガンを見事に達成することができました。体育の部までの約1か月間、みなさんは生徒会役員を中心に専門委員会ごとに準備を進め、学年種目の練習やリレーの練習にも励んできました。体育の部当日



のみなさんは、本当に輝いていました。全力で取り組む姿、一生懸命な姿は、とても美しく、素敵でした。閉会式での生徒会長「内藤陽花里さん」の言葉にあったように、「全力でやりきった清々しさに、達成感を味わえたからこそ、一人一人の笑顔がある。」のだと思います。



3年生を中心に「いつまでも色あせることのない宝物」をみなさん自身が創りあげたのです。四中が目指す生徒の姿である「主体的に行動する生徒」に大きく近づきました。四中生としての誇りと自信を持ってほしいと思います。

1年生のみなさん、来年はひとまわり大きく成長した姿を楽しみにしています。

2年生のみなさん、3年生が見事にやってくれました。素晴らしい見本を見ることができました。来年の体育の部を任せます。

そして、3年生のみなさん、本当によく頑張りました。体育の部のトリを見事にやり遂げた「魂の四中ソーラン」は見事でした。最後の体育の部への思い、そして3年生としての誇りを見せてくれました。次は文化の部です。3年生が四中を引っ張る最後の行事です。最高の文化の部とし、四魂祭を成功させましょう。



## 冬服の準備をお願いします～11月24日から完全冬服となります～

「生徒指導だより（10月3日配布）」でお知らせしたとおり、10月11日（火）から10月21日（金）までの期間は、夏服から冬服への移行期間となります。移行期間中は、気候に合わせて制服を着用するようにしましょう。



## 第12回四魂祭 体育の部 令和4年9月25日実施

台風の影響に伴い、予定を2日間延期して四魂祭体育の部を実施いたしました。今年度は、全学年の生徒1人につき保護者1人の参観とし、久しぶりに保護者の方に来校いただき、生徒の活躍を観ていただくことができました。まだまだ制限のある中での学校生活が続きますが、生徒会が中心となって、今できる最高のパフォーマンスを披露できました。



徒競走、学級対抗リレー、選抜リレー、学年種目、全校応援、全ての種目を全校生徒が全力で取り組み、仲間とともに協力して成功させたいという強い思いが感じられました。

## 交通ルールを守り、安全・安心な生活を



県道184号に設置された  
自転車専用通行帯

1学期に行った避難訓練では、集団下校を行うとともに、通学路の危険箇所を確認し、30%の生徒が通学路に危険な場所があると回答しました。県道184号では、登下校の時間帯に通勤の車が大変多く、変則の交差点もあるため、道路の横断が大変危険な場所があります。また、自転車専用通行帯が設置されていますが、交通ルールが守られていない自転車も見られます。登下校に限らず、道路の歩き方、自転車の乗り方をもう一度確認し、交通事故にあわないよう安全に十分注意して生活をしましょう。